

Bürgerverein kürt neuen „Zöllner“ – Buntes Programm

Gartenstädter Straßenfest



Der Bürgerverein Gartenstadt unter seinem Vorsitzendem Heinz Egermann hat wieder ein tolles Programm auf die Beine gestellt. Fotos: Archiv

GARTENSTADT – Das traditionelle Gartenstädter Straßenfest, auf dem Festplatz Unter den Birken / Wotanstraße, findet in diesem Jahr am kommenden Freitag (30.6.) ab 18 Uhr, und am Samstag (1.7.) von 11 bis 21 Uhr statt.

Schon am Freitagabend spielt von 19 bis 21 Uhr der Musikverein Friedrichsfeld zur Unterhaltung auf, wo dann die Freunde der beteiligten Vereine

und auch die ersten Besucher sich zum Dämmerchen treffen. Um 21.30 Uhr wird mit der Bauchtanztruppe „Yasmina“ ein Augenschmaus geboten.

Am Samstag um 11 Uhr findet die offizielle Eröffnung statt. Als Vertreter der Stadt Mannheim spricht Bürgermeister **Christian Specht**. Dazu spielt das Bläserorchester Blau/weiß Waldhof und es singt die Chorgemeinschaft GV Gartenstadt/Arbeiter-Sängerbund. Es tanzt ferner die Tanzschule **Caroll Ann Woodhead** und das Tanzstudio

Riesa. Das Haupt-Event dieser Eröffnung ist natürlich wieder, wie schon seit 20 Jahren, die Ehrung des oder der Gartenstädter Zöllner.

Am Nachmittag findet ab 14 Uhr der „Street-Dance-Contest“ statt. Um 16 Uhr tritt der Kinder- und Jugendzirkus „Aladin“ auf, und um 17 Uhr das Tanzstudio Riesa. Von 19 bis 21 Uhr spielt dann schon traditionsgemäß die Band „Uff g`-Blues`d-Blues uff mannemerisch“.

Die Vereine verwöhnen, und hier besonders der veranstal-

tende Bürgerverein, die Besucher mit Speis und Trank, mit Kaffee und Kuchen und vielen Spezialitäten. Entlang der Wotanstraße findet wieder ein Flohmarkt statt. Sehr stark präsentiert sich wieder die Geschichtswerkstatt. Auch wird an den beiden Tagen wieder eine Riesen-Tombola, mit vielen schönen Gewinnen, verlost.

Auf Ihr Freunde zum Gartenstädter Straßenfest, wo seit über 25 Jahren Gemütlichkeit und gute Unterhaltung geboten wird!
wepi